

Presseinformation 13. November 2008

SUBSIDIUM hilft auf dem Weg von der Haft in ein neues Leben

Wer aus dem Gefängnis oder einer Entzugsklinik entlassen wird, steht meistens vor dem Nichts. Der neue Verein SUBSIDIUM e. V. will diesen Menschen helfen, die Hürden im täglichen Leben beim Neuanfang zu überwinden. Die Vereinsmitglieder unterstützen Hilfebedürftige bei der Suche nach einer Wohnung und eines Jobs sowie beim Kontakt zu Ärzten, Psychologen, Rechtsanwälten und Hilfsorganisationen. Ganz entscheidend ist aber auch die mentale Unterstützung: eine Anlaufstelle zu sein und ein offenes Ohr für Probleme zu haben.

SUBSIDIUM will in seiner Arbeit nicht erst bei der Entlassung ansetzen, sondern bereits, wenn Menschen noch eine Strafe verbüßen oder sich in einer Therapie befinden, damit der Weg von der Einsicht zu einer Zuversicht führt. Andererseits plant der Verein Aktionen wie Besuche in Schulen, um präventiv zu wirken.

Initiatoren von SUBSIDIUM sind Strafverteidiger Dr. Adam Ahmed und Schauspieler Thomas Jakob Renner. Zu den Gründungsmitgliedern gehören frühere Gefangene und Drogenabhängige sowie auch Freigänger, deren Entlassung bevor steht. Sie haben die Probleme selbst erlebt und können ihre Erfahrungen einbringen. Darüber hinaus sind Rechtsanwälte, Sozialpädagogen und Kaufleute im Team, die berufliche Kenntnisse und Kontakte zur Verfügung stellen.

Noch bevor SUBSIDIUM jetzt offiziell mit der Arbeit beginnt, haben die Mitglieder schon viele Beratungsgespräche geführt. Vor ihrer Entlassung aus der Therapie haben Karl Lehberger und Benjamin Lösel mithilfe von SUBSIDIUM einen Arbeitsplatz gefunden, an dem sie bereits tätig sind. Das Projekt kann also schon erste Erfolge verbuchen.

Die nächsten Schritte sind nun der Aufbau einer Internetseite und das Verteilen von Informationen, damit Hilfebedürftige wissen, an wen sie sich wenden können. Dazu kommt das Gewinnen von neuen Mitgliedern, Fördermitgliedern, Spendern und Sponsoren, um mittelfristig eine öffentlich zugängliche Geschäftsstelle einzurichten.

Die notarielle Beglaubigung für den Eintrag ins Vereinsregister erfolgt am Montag, 17. November, um 17:00 Uhr im Notariat Barth und Brunner, Theatinerstraße 47 in München. Von SUBSIDIUM werden Dr.

vertretungsberechtigte Vorstände

Dr. Adam Ahmed

Petra Reischl

Thomas Jakob Renner



SUBSIDIUM e. V.

Marsstraße 4

80335 München

Telefon 0180 3118866313

Telefax 0180 3118866271

E-Mail info@subsidiumev.de

Internet www.subsidiumev.de

Adam Ahmed, Thomas Jakob Renner, Benjamin Lösel und Dirk Häger anwesend sein.

vertretungsberechtigte Vorstände

Dr. Adam Ahmed

Petra Reischl

Thomas Jakob Renner

Ansprechpartner für Medien:

Dr. Adam Ahmed (1. Vorstand), Telefon 089 461385-17

Thomas Jakob Renner (3. Vorstand), Telefon 0171 7496861

Gründungsmitglieder SUBSIDIUM:

Dr. Adam Ahmed, Strafverteidiger

Dirk Häger, noch in Therapie, Haustechniker

Uwe Hillenbrand, noch in Therapie, Elektroinstallateur

Karl Lehberger, noch in Therapie, kaufmännischer Angestellter

Benjamin Lösel, noch in Therapie, kaufmännischer Angestellter

Deniz Pelzmann, entlassen, Elektroinstallateur

Thomas Jakob Renner, entlassen, Schauspieler

Robert Weinzierl, Coiffeur baSH Club